

## 公民館見学

5月27日(火)に、2年生の生活科「みんなでつかう町のしせつ」の学習として、公民館を見学しに行きました。「身近な公共物や公共施設を利用する活動を通して、身の回りにはみんなで使うものがあることや、それらを支えている人々がいることなどが分かるとともに、ルールやマナーを守って正しく利用することができる。」ことをめあてとした学習です。



路側帯をきれいに並んで安全に移動したよ



公民館の中も見学したよ



消防車のことを詳しく教わったよ



公民館長さんのお話を聞いたよ



大事なことをメモしたよ

# 高齢者疑似体験

4年生は総合的な学習の時間に福祉について学習しています。5月27日(火)に、高齢者疑似体験をしました。体験を通して高齢者の身体の様子等を理解し、高齢者に対しての介助方法や声のかけ方などの対応の仕方を学びました。円山地区社会福祉協議会からたくさんのボランティアの方がいらっしゃって、いろいろな体験をさせていただきました。ありがとうございました。



視界が狭いめがねと手足にはおもり



新聞が読みづらいなあ



軍手をはめて・文字を書きづらい



軍手をはめて・お金をうまくつかめない

# 円山あいさつ大作戦

スマイル委員会や6年生があいさつ運動を頑張ってくれたおかげで、明るく元気なあいさつができる児童が増えました。先週からは、縦割り班でのあいさつ運動も始まっています。縦割り班毎に当番制で行います。6月は高学年が中心となりますが、7月からは低・中学年も参加します。

